

## Innenstadt im Blickpunkt

**Obernkirchen.** Am Montag, 1. März, beginnt um 17 Uhr im Sitzungssaal des Rathauses die nächste Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt. Nach der Erweiterung der Innenbereichssatzung 6 „Gelldorfer Weg/Am Bleißmer“ diskutiert der Ausschuss zwei Anträge der SPD-Fraktion: die Überprüfung von städtischen Dächern zur Vermarktung als Solarträger und den Austausch von Leuchtmitteln in städtischen Gebäuden und der Straßenbeleuchtung auf LED-Technik. Anschließend steht ein Ratsantrag der Gruppe Grüne/WIR an. Es geht um die Weiterentwicklung der Innenstadt. Ein nichtöffentlicher Teil schließt sich an. r